

Wochenblatt 08.05.2013



Nils Seidler, Anton Steffan, Daniel Iskandar, Marius Geldon und
Turnierleiter Uli Mueller. sub-Bild: TC Tengen

Heimvorteil genutzt

Tengen (swb). Während drei Tagen zeigten die Teilnehmer des Tennis-Turniers in Tengen spannende Sportduelle. Anton Steffan vom »TC Konstanz« konnte seinen Titel aus dem ersten Leistungsklasse-Turnier im März souverän in der LK 13-17 verteidigen. Er besiegte im Finale Nils Seidler vom »TC Bräunlingen« mit 6:2/6:4. Marius Geldon vom »TC Tengen« nutzte seinen Heimvorteil in Tengen und sicherte sich den

Sieg im Feld LK 18 – LK 23. In drei Sätzen kämpfte er Daniel Iskandar vom »TC RW Blumberg« nieder. In der B-Runde LK 13 – LK 17 setzte sich Jörg Wolf gegen den sportlichen Leiter des »TC Tengen«, Georg Eichkorn, mit 6:2/6:4 durch. Den Titel in der B-Runde LK 18 – LK 23 holte sich Timo Gartmaier vom »TC Tengen« mit 6:2/7:5 gegen Markus Bedranka vom »TC BW Donaueschingen«.